

Mayo 12, 2017 El ministerio de Salud y Desarrollo Social informó que próximamente se comenzará a desarrollar en la provincia el Proyecto de Protección de la Población Vulnerable contra las Enfermedades No Transmisibles, Proteger. La directora provincial de Salud, Andrea Peve participó recientemente del Primer Encuentro Nacional de Referentes Provinciales de Proteger, junto con el director de Redes y Servicios de la dirección general de Atención Primaria de la Salud, Matías Neira, y el consultor del proyecto a nivel local, Andrés Albornoz. L

Luego del encuentro, Neira explicó que 'el proyecto apunta a las personas vulnerables y toma como criterio de vulnerabilidad la no cobertura de seguridad social, es decir que los beneficiarios de este proyecto son las personas sin obra social'.

Mayo 12, 2017

El ministerio de Salud y Desarrollo Social informó que próximamente se comenzará a desarrollar en la provincia el Proyecto de Protección de la Población Vulnerable contra las Enfermedades No Transmisibles, Proteger.

La directora provincial de Salud, Andrea Peve participó recientemente del Primer Encuentro Nacional de Referentes Provinciales de Proteger, junto con el director de Redes y Servicios de la dirección general de Atención Primaria de la Salud, Matías Neira, y el consultor del proyecto a nivel local, Andrés Albornoz.

Luego del encuentro, Neira explicó que 'el proyecto apunta a las personas vulnerables y toma como criterio de vulnerabilidad la no cobertura de seguridad social, es decir que los beneficiarios de este proyecto son las personas sin obra social'.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)